

Brugada suma más aliados de cara a las elecciones

En su camino a los comicios del próximo 2 de junio, la precandidata a Jefatura de Gobierno por la alianza "Juntos Hacemos Historia", Clara Brugada, ha enfocado su energía en dialogar con grupos sociales, colectivos y activistas para escuchar sus necesidades y preocupaciones.

Como parte de su agenda, la morenista ha asistido a diversos encuentros participativos donde las y los habitantes de la Ciudad de México han externado sus inquietudes, preocupaciones y necesidades que padecen en sus colonias, resaltando temas prioritarios como falta de agua, espacios públicos dignos y mejores condiciones de seguridad.

Asimismo, Brugada acudió a foros con grupos sociales y representantes de diferentes sectores, quienes manifestaron la necesidad de crear una ciudad que promueva y priorice el aspecto cultural; mientras que activistas señalaron la necesidad de implementar políticas para atender los problemas medioambientales que afectan a la capital.

Aprovechó para sumar a sus filas a distintos perfiles, quienes han manifestado su apoyo y compromiso con los ideales de la Cuarta Transformación, entre ellos el presidente de Morena local, Sebastián Ramírez, quien será su coordinador de campaña.

Entre otros miembros que, aseguró, "han ayudado a construir nuestro país, en especial esta ciudad", están sus compañeros Omar García Harfuch, Mariana Boy, Hugo López-Gatell y Miguel Torruco. En el ámbito intelectual destacan Elena Poniatowska, Carmen Boullosa y Armando Bartra.

En tanto, este martes Brugada presentará la instalación del Gabinete de Jóvenes para sumar su talento y visión de cara a los comicios. /ANGEL ORTIZ



APOYO. La morenista agradeció el apoyo del líder partidista Sebastián Ramírez, quien fungirá como su coordinador de campaña.



DVACIONES

150 cm²

Página: 18 \$3,966.20

1/1

Gubernaturas en la mira de la contienda

PATRICIA RAMÍREZ

De acuerdo con las fechas establecidas por el Instituto Nacional Electoral, las campañas de candidatos a gobernadores en nueve entidades, Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Veracruz, Tabasco, Yucatán y la jefatura de gobierno de la Ciudad de México se realizarán del 31 de marzo al 29 de mayo y antes se realizarán las precampañas, de acuerdo con el calendario electoral de cada entidad.

Otro senador morenista, Alejandro Armenta, es el virtual candidato a la gubernatura de Puebla, mientras que, en la Ciudad de México, la precandidata única a la jefatura de gobierno es Clara Brugada, quien solicitó licencia a ese cargo desde el 15 noviembre. La exsecretaria de Energía, Rocío Nahle, renunció al puesto el 13 de octubre, fue designada como coordinadora para Veracruz. Javier May, exdirector de Fonatur, dejó su cargo en septiembre para ir por la gubernatura de Tabasco.

La exdirectora de la Lotería Nacional, Margarita González Sarabia también dejó su cargo en junio de este año y ganó la encuesta para Morelos, mientras que la diputada federal Claudia Delgadillo ganó su lugar para la candidatura de Jalisco.

En el caso de la oposición, apenas dos perfiles han sido confirmados como virtuales aspirantes a gobernadores, el panista Renán Barrera, quien se perfila para contender a la gubernatura de Yucatán, solicitó licencia a la alcaldía el pasado 5 de noviembre. En Guanajuato, Libia Dennise García Muñoz Ledo, exsecretaria de Desarrollo Social ya pidió licencia a su cargo y solicitó su registro como precandidata única a la gubernatura de esa entidad.

Otros legisladores que pidieron licencia ones son la senadora Kenia López Rabadán, quien fue designada jefa de la oficina de la precandidata presidencial, Xóchitl Gálvez.

En el caso de la oposición, apenas dos perfiles han sido confirmados como virtuales aspirantes a gobernadores



La panista Libia Dennise García quiere ser gobernadora de Gto.

